

La vie au moulin de Marcy

Dans la cuisine :

On faisait à manger dans la cheminée et sur la cuisinière à bois. On faisait cuire la soupe dans une grande marmite. On faisait le café dans une grande cafetière. Le café restait au chaud longtemps. La cheminée servait aussi à se réchauffer.



Dans la laiterie :

On fabriquait la crème dans l'écrémeuse.

Avec la crème, on faisait du beurre dans une baratte.



On fabriquait la crème et le beurre avec le lait de la ferme dans des grands bidons.

des vaches et on mettait le lait



Dans l'écurie :

Derrière la porte, il y a un cheval qui va servir à travailler dans les champs, à tirer des carrioles et à transporter par exemple les sacs de farine du meunier.



A cette époque, les voitures n'existaient pas.

Dans la boulangerie :

Le boulanger fabriquait le pain. Il mettait le feu dans le four avec le bois. Une fois que les briques étaient bien chaudes, il retirait les braises et il mettait le pain à cuire.

Le pétrin pour faire la pâte à pain :



Les outils pour mettre la pâte dans le four brûlant et retirer le pain quand il est cuit.

Le pain était fabriqué pour tout le monde dans la ferme et le village.



Au lavoir :

Les femmes lavaient les vêtements dans la rivière, au lavoir. Ça prenait du temps parce qu'il n'y avait pas machine à laver.

